



# La Universidad apuesta por ofrecer más prácticas a través de +Facultad

Creado hace tres años en Ciencias Sociales, este programa saca a los alumnos del ámbito docente y los pone en contacto con la sociedad

:: CECILIA HERNÁNDEZ / WORD

**SALAMANCA.** De aprender contenido a ejercitar competencias. Un cambio de concepto en el tradicional panorama de la Universidad española que en Salamanca lidera desde hace tres años la facultad de Ciencias Sociales gracias al programa +Facultad. Tanto ha sido el éxito de esta iniciativa que el resto de la institución académica se encuentra dispuesta a adoptarla y adecuarla a las características propias de cada centro, como ayer anunció el vicerrector de Promoción Académica y Coordinación, José Ángel Domínguez, durante la presentación de esta edición, en la que estuvo acompañado por la vicedecana de Ciencias Sociales, Mónica Pérez Alaejos.

La intención de este programa de actividades es que los alumnos y la facultad salgan a la calle y se impliquen con la sociedad salmantina, al mismo tiempo que adquieren conocimientos y realizan sus prácticas ejercitando un trabajo real. De ahí que, por ejemplo, este curso en la asignatura de Trabajo Social Comunitario los estudiantes vayan a implicarse de lleno con los proyectos de la asociación Zoes en el barrio del Oeste. Se trata de «ponerlos en contacto con el mundo para que sepan cómo actuar», explicó José Ángel Domínguez.

## Proyecto de todos

En esta tercera edición, por otro lado, se ha conseguido la colaboración tanto del decanato, como del equipo docente y de los propios alum-



Mónica Pérez Alaejos y José Ángel Domínguez. :: WORD

nos. «Esta vez sí es un proyecto pergeñado por todos», afirmó Mónica Pérez Alaejos. Dentro de las actividades que se sucederán a lo largo del curso se mantienen citas ya habituales como las jornadas de empleo, que este año estarán enfocadas a las prácticas en empresas, el ciclo de cine social, en el que tratarán temas de actualidad, o las diferentes exposiciones que albergará la propia facultad.

De igual modo, se celebrará de nuevo el Rana Film Festival, un certamen interuniversitario e internacional de cortos que el año pasado logró la participación de más de 60 trabajos de todo el mundo.

Asimismo, los estudiantes volverán a participar en el ciclo de debates, para el que este año se quiere

contar con un equipo de cada uno de los grados, cuatro, que imparte la facultad de Ciencias Sociales.

Pero no quedan aquí las actividades, ya que para el curso que acaba de comenzar se han programado también nuevas aventuras que llevarán a los alumnos de Comunicación Audiovisual, por ejemplo, a las aulas de la facultad de Traducción y Documentación para recibir un taller de doblaje. Aquí entra, por cierto, la colaboración entre facultades y la expansión de este programa al resto de títulos de la Universidad de Salamanca, aspectos que se comenzarán a concretar en reuniones próximas, confirmó José Ángel Domínguez.

## Prácticas laborales

Y es en ese ámbito en el que se da otra novedad de la edición de este curso, ya que, con la coordinación del profesor Javier Gil, los alumnos podrán ejercer sus prácticas laborales en el trabajo que supondrá exportar y adaptar +Facultad al resto de centros de la Universidad de Salamanca. Porque, como apuntó la vicedecana, no es lo mismo la facultad de Química que la facultad de Filosofía, y las ideas que se utilizan en un lugar harán de modificarse y adaptarse para que sean aplicables al otro.

Finalmente, los estudiantes de Ciencias Sociales que tengan dotes artísticas podrán sacarlas a relucir delante de la comunidad educativa en el primer Festival de Artes Escénicas de esta facultad, que tendrá lugar en el salón de actos del edificio. Y, aprovechando que este año la fiesta de la facultad, el 10 de diciembre -Día Internacional de los Derechos Humanos-, no cae en puente, se celebrará toda una semana de actividades, festivas y formativas, en torno a esa conmemoración.

## NOVEDADES

► **Talleres impartidos por profesionales.** Fuera del ámbito docente, los alumnos recibirán formación en materias como doblaje.

► **Cajón de iniciativas.** Todos los docentes de cada grado propondrán nuevas actividades.

► **Primer festival de Artes Escénicas en Ciencias Sociales.** Los alumnos con aficiones artísticas podrán actuar en la facultad.

► **Actividades en torno al Día Internacional de los Derechos Humanos.** Fiesta de la facultad, el 10 de diciembre.